

RINGKASAN SKRIPSI

Penelitian ini berjudul “Motivasi Siswa Putra Yang Mengikuti Ekstrakurikuler Permainan Bola Futsal Di SMP Nurul Islam Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya”.

Masalah umum dalam penelitian ini yakni : “Bagaimana motivasi siswa putra yang mengikuti ekstrakurikuler Permainan bola futsal di SMP Nurul Islam Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya?” dengan sub masalah pertama yaitu “Bagaimanakah Motivasi intrinsik siswa putra yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler permainan bola futsal di SMP Nurul Islam Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya”? Sub masalah kedua “Bagaimanakah motivasi ekstrinsik siswa putra yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler permainan bola futsal di SMP Nurul Islam Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya”?

Penelitian ini bertujuan untuk untuk mengetahui Motivasi Siswa Putra Yang Mengikuti Kegiatan Ekstrakurikuler permainan Bola Futsal di SMP Nurul Islam Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya, adapun tujuan khusus penelitian ini yang pertama adalah Untuk mengetahui motivasi intrinsik siswa putra yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler permainan bola futsal di SMP Nurul Islam Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya, dan Untuk mengetahui motivasi ekstrinsik siswa putra yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler permainan bola futsal di SMP Nurul Islam Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya.

Variabel dalam penelitian ini yaitu variabel tunggal, variabel tunggal meliputi motivasi yang terdiri dari motivasi intrinsik dan ekstrinsik. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif dengan bentuk penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Survei*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VII dan VIII SMP Nurul Islam Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya tahun ajaran 2018/2019, sedangkan pemilihan sampel ini menggunakan teknik *sampling jenuh*. Teknik pengumpul data yang digunakan adalah Teknik komunikasi tidak langsung dan teknik studi dokumenter, dengan alat pengumpul data menggunakan angket dan dokumentasi sekolah, sebelum digunakannya alat pengumpul data tersebut telah divalidasi dan diuji reliabilitasnya. Teknik analisa data dari hasil penelitian ini adalah menggunakan rumus statistik dengan menggunakan analisis deskriptif persentase.

Hasil dari survey motivasi intrinsik yang dilakukan dalam penelitian ini adalah 55% dalam kategori kurang. Sedangkan hasil survey motivasi ekstrinsik siswa adalah 40% dalam kategori tinggi. Hasil dari motivasi siswa baik intrinsik maupun ekstrinsik adalah 40% tinggi, 40% kurang, 10% sangat kurang 10% kurang sekali, sehingga dapat disimpulkan bahwa survei motivasi siswa putra